



Freiwillige Feuerwehr

Altsteußlingen-Briel

Feuerwehrhauptversammlung

Zum Feuerwehrjahr 2003 gehörten 9 Übungen, feuerwehrtechnisch gab es für die Floriansjünger glücklicherweise keine Einsätze. Dies berichtete Abteilungscommandant Bernhard Oswald bei der Hauptversammlung am vergangenen Samstag.

Schriftführer Karl Schenzle hielt eine ausführliche Rückschau auf das vergangene Jahr. Kassenverwalter Reinhold Schrode berichtete von einem positiven Stand der Kasse.

Für die Bereithaltung der Wehrmänner für den Notfall bedankte sich Ortsvorsteher Otto Rechtsteiner in seinem Grußwort. Er hofft, daß trotz der finanziellen Sorgen der Stadt Ehingen der Unterstützungspunkt Alb zügig ausgebaut wird.

Im Strukturprogramm 2010 hat zurzeit der Ausbau des Unterstützungspunktes Alb die alleinige Priorität, so Stadtbrandmeister Karl Thielemann. Der Bauplan ist fertig und er hofft, daß im Jahr 2005 mit den Baumaßnahmen begonnen werden kann.

Den Kameraden Markus Deiß, Alexander Fischbach, Manfred Maier, Werner Rechtsteiner und Stefan Wekenmann wurden die Urkunden für den erfolgreich abgelegten Maschinistenlehrgang ausgehändigt.

Im Frühjahr absolvierte Wolfgang Rechtsteiner an der Landesfeuerwehrschule in Bruchsal den Lehrgang des Gruppenführers, nach der Urkundenübergabe wurde er zum Oberlöschmeister befördert.

Wolfgang Rechtsteiner
Abtlg.-Commandant